



☆☆ニュースレター☆☆

第107号
発行日:2013. 3. 17
(since 2006.2.1)

このニュースレターはメールを登録している正会員および賛助会員ほか当団体が了承した希望者に、随時配信しております。配信中止を希望のかたは右記までご連絡ください。

NPO 法人・クライネスサービス

会長: 稲垣 正彦

発行責任者: 事務局長・眞柳 和俊

千葉県佐倉市宮ノ台3-2-2

npo-kleines-463@catv296.ne.jp

TEL/FAX: 043-463-1337

<http://www.catv296.ne.jp/~kleines/>

◎ユーカリが丘地区自主防犯団体情報交換会開催される:

3月1日(金) 志津コミセン会議室において当地区15自主防犯団体(自治会、特別会員、PTA等)の関係者32名が集い会議が開かれましたので、議事録から、以下概略をお伝えします。

警察・市役所側発言主旨

○佐倉警察署: ●2月22日現在警察署管内の犯罪件数は前年同時期比 23.4%増となっており、うち「自転車盗難」が全体の3割を占める。 ●「ひったくり」や「振り込め詐欺」「還付金詐欺」が多発している ●「安全・安心メール」名で不審者情報などを提供するシステムがあるので、携帯電話やパソコンを登録して利用いただきたい

○市役所安全安心管理官: ●佐倉市住民によるパトロールはすばらしいとの声が各所から聞かれる。市役所としても青パト車2台で毎月8~10回市内の防犯パトロールを実施している。

団体参加者のおもな発言と当局コメントなど

●警察からの犯罪情報のお知らせ回数を増やしてほしい。 ●井野小前の新道を走行する車に信号無視やスピード出し過ぎが見受けられるので、注意いただきたい。 ●移動交番開設場所の追加、変更は? →車両数や駐車場所の制約で難しい。 ●ジョナサン前交差点の信号がわかりづらい。 ●小竹小児童の下校時の態度がよくなっているように見受けられる一方で、住民の運転マナーが悪くなっているのが心配。 ●西ユーカリが丘地区の通学路見直しが必要か。



~ 閑話 ~

若い力 ~子ども主演のミュージカルを観て~

1月26日カメリアホール(東京・亀戸)でミュージカル『冒険者たち~この海の彼方へ~』を観る機会に恵まれました。小2から中高生ぐらいまでの子供たちが中心となった2組の出演者(海組・月組各約17名+大人の俳優2名)による2日間計4回公演の初日後半であったが、月組の主演 IK さんは小竹小学校在籍の6年生で、オーディションに見事合格してこの役を得たという(リハーサル風景などの動画: <http://www.youtube.com/watch?v=tn-C9khfePQ>)。子供たちが演じるネズミ軍団をプロの俳優演じるイタチが狙うという物語で、目を見張るばかりの演技と歌唱力の連続でした。子供たちによるこれだけ高レベルの舞台は私の予想をはるかに超え、最後は心が揺さぶられて目頭がジーンと熱くなるほど。若い力の偉大さを再認識し、出演者の将来に思いを寄せながら彼らに幸多かれと祈らずにはいられませんでした。(小林弘司 H25-1-27 記) 写真(右上)はヒマラヤ杉(3/15 佐倉城址公園)

(春の足音)



↑クリスマスローズ(3/12 宮ノ台)
←ハナモモ(3/15 佐倉城址公園)

梅(3/15 佐倉城址公園)→
↓河津桜(3/15 同上)



*今後のイベント予定---4月6日(土) 12:00より上座公園で花見会